

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Pasarela tricolor

La nota es que un sector del PRI mantiene la esperanza de que uno de ellos gane la elección presidencial del 2024, o por lo menos que compita con decoro. De hecho, los del tricolor se animaron a montar una pasarela de aspirantes, ellos no les llaman corcholatas, para mostrar sus opciones en las que hay gente del nivel de Beatriz Paredes, Enrique de la Madrid Ildefonso Guajardo, Claudia Ruiz Massieu y, ojo, José Ángel Gurría. **Todavía falta incorporar un par de gobernadores en funciones, los del Edomex y Coahuila, que hasta ahora no han levantado la mano porque tienen un proceso electoral encima.** El verdadero obstáculo de esos aspirantes, y otros que se apunten, es la dirigencia nacional del PRI. Todavía no queda claro para qué equipo juega, ni qué intereses defiende.

MP Texcoco y los peritos

Si quiere justicia en Edomex, traiga sus peritos y su bolsillo bien aceitado, porque los nuestros no vienen y los que vienen andan en otras cosas más importantes que su trabajo.

Esto pasó en Texcoco; en otros municipios del país, cuando una familia sumida en el dolor por la pérdida de un ser querido, no está de acuerdo con el peritaje realizado por las autoridades tiene el derecho de contratar uno externo, con sus propios recursos, que se sume a la carpeta de investigación.

Pero en Texcoco los dolientes tienen que hacer el trabajo del MP y buscar y contratar con sus propios recursos a un perito privado, que suelen cobrar tarifas de 30 mil pesos para arriba.

Si la familia no tiene ese dinero, no tendrá acceso a la opinión de un experto.

Jesuitas indignados

Los jesuitas creen que el asesinato de dos sacerdotes de su congregación se pudo evitar.

A 120 días del asesinato de Javier Mora y Joaquín Campos, la Compañía de Jesús recibió la información de que el autor material del doble homicidio estaba perfectamente ubicado por las fuerzas armadas.

A pesar de que el "Chueco" era el principal generador de violencia en la zona de Cerrochau en la Si-

erra Tarahumara no lo molestaron. Todavía no se sabe si fue insuficiencia, complacencia o franca complicidad.

El "Chueco" pudo disparar sobre los sacerdotes, llevarse los cuerpos, esconderlos por ahí y escapar sin tener que preocuparse porque alguna autoridad le siguiera los pasos.

Su crimen, casi sobra decirlo, sigue impune. De hecho, no hay certeza entre los jesuitas de que las autoridades estén realmente buscando al Chueco.

La Compañía de Jesús, a la que pertenece por cierto el Papa Francisco, tiene múltiples maneras de externar su descontento dentro y fuera del país. Su paciencia se acaba.

Las glorias del Necaxa

Morena está por crear un nuevo tipo de lazo familiar, los así llamados hermanos de partido.

Seguro a los más viejos les trae el recuerdo del Necaxa de los años 30 del siglo pasado, que por su "compentado juego de conjunto" eran conocidos como los Once Hermanos.

Claro que los Once Hermanos de Morena todavía no pasan la prueba de las elecciones. Ya veremos si después del 2024 siguen siendo una familia unida o disfuncional.

El presidente López Obrador gusta llamar hermanos a sus compañeros de partido, Adán es como mi hermano, dijo un día. Al siguiente, para que las otras corcholatas no se sintieran, dijo Claudia y Marcelo también son mis hermanos. Es una familia extendida. Ayer Adán describió su vínculo con Claudia como de hermanos, lo que tiene un toque extravagante porque crecieron en hogares políticos muy distantes.

Por lo pronto, como aquellos hermanos del "Pichojos" Pérez, AMLO defiende a Adán, Adán defiende a Crescencio, Mario defiende a Marcelo, Marcelo a Monreal, Claudia defiende a AMLO.

Cualquiera diría que a este equipo el partido se le está complicando ●

